

Protokoll:

Herr Dietze erläutert, dass künftig nicht mehr die Koblenz Touristik, sondern das Stadttheater Veranstalter des Festivals sein werde. An der Struktur des Festivals werde sich nichts verändern, künstlerische Leitung sowie Kooperationspartner werden ebenfalls unverändert bleiben.

RM Walter merkt an, dass die Kooperationspartner über diese Veränderungen ebenfalls informiert und dass auch neue Vertragspartner zur Mitwirkung in Betracht gezogen werden sollten.

Herr Dietze antwortet daraufhin, dass zunächst der Ausschuss über die Neuigkeiten informiert werden sollten und unmittelbar nach der Sitzung die Kooperationspartner angeschrieben werden.

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass die Koblenz Touristik dieses Projekt abgebe, da sie sich wieder verstärkt auf ihre touristischen Kernkompetenzen konzentrieren möchte.